



Wintercircuit. Am vergangenen Wochenende ging der VTV-Wintercircuit auf der Tennisanlage des Tennisclubs Altstadt über die Bühne - ein voller Erfolg auf allen Ebenen. Mit mehr als 57 Teilnehmern durfte der Verein einen neuen Nennrekord in den Klassen U12/ U16 verbuchen. Acht talentierte Jugendliche aus Altstadt traten ebenfalls an, um sich mit den besten „Cracks“ des Landes zu messen - dies zeigt einmal mehr die gute Nachwuchsarbeit. Der ausgezeichnete 2. Platz durch Tamara Köck im Mädchen U16 Bewerb sowie den 1. Rang durch Robin Peham im Männlich U16 Bewerb unterstreichen dies umso mehr und ist Anlass, die eingeschlagene Richtung in der Jugendarbeit weiter zu führen. (ver)



Sportartikeltausch. Der Wintersportverein WSV Nofels lädt zum Tausch gebrauchter Wintersportartikel ein. Am Samstag, 12. November, von 13.30 bis 15.30 können gut erhaltene Sportartikel kostengünstig erworben werden. Das Instruktorenteam berät Interessierte gerne. Selbstverständlich ist auch für das leibliche Wohl gesorgt. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung im Innenhof des Haus Nofels statt. (ver)

24-Stunden-Handballeven

Benefizaktion des HC MGT BW Feldkirch: Anmeldungen noch n

Bereits zum 12. Mal organisiert der HC MGT BW Feldkirch das traditionelle 24-Stunden-Handballevent. Jedermann kann dabei mitmachen, mit dem Erlös aus den Nenngeldern wird das Patenkind Simon unterstützt.

Die Benefizveranstaltung beginnt am Freitag, dem 2.12. um 14 Uhr und endet am Samstag, 3.12., um 16 Uhr. Erstmals wird gegen die Morgenstunden eine Pause auf dem Parkett der Reichenfeldhalle eingelegt, mit einer Handball-Megaparty wird allerdings durchgeführt.

Simon kam mit Down Syndrom und einem Herzfehler zur Welt. Mit 3,5 Jahren hieß es: Leukämie! Bereits 2006 hat der tapfere Bub die Chemo zur Bekämpfung der Leukämie durchgestanden. Er erlitt einen Rückfall und benötigte eine Knochenmarktransplantation. Simon konnte den Krebs besiegen, allerdings setzte ihm die Chemo-Behandlung so sehr zu, dass er eine Herzklappenoperation benötigte. Es musste eine neue Herzklappe eingesetzt werden, ein mehrere Stunden dauernder Eingriff. „Wir haben wirklich Monate lang im Spital verbracht“, erzählt seine Mama Susanne. Heute



Auch heuer wieder im Einsatz: Promis mit Kindern des Schulheims

ist der quirlige Bub aufgeweckt und abenteuerlustig, vor allem liebt er Tiere. „Mit den Mitschülern kann Simon reiten gehen, das ist für ihn immer das Größte“, so seine Mama. Jedenfalls kann die schwer geprüfte Familie die finanzielle Unterstützung gut brauchen.

Unter der Patronanz der Unternehmen JCL und Thyssen Krupp Presta werden neben viel Prominenz vor allem Hobby- und Freizeitmannschaften rund um die Uhr Handball für diesen guten Zweck spielen. Im Rahmen der Veranstaltung stehen sich am

Freitag bei einer Lehrübungslehrlinge von heimischen auf dem Handballplatz gegenüber. AK und WK zeigen diesen Bewerb, auch Anmeldungen noch möglich. Abschluss am Freitag bei der „1. Unified Handball Cup“, bei welchem Bessportler aus Deutschland, Österreich und messen werden.

Für das leibliche Wohl um die Uhr gesorgt. In der Heizung die Band Kaktus an. Weitere Information an. Weitere Information an www.handball-feldkirch.at



Gut Holz! Das Kegeltown Stadt Feldkirch kann sich bereits nach den ersten Runden der Meisterschaft VBFBK über sehr gute Ergebnisse freuen. Äußerst beachtlich ist der „Durchmarsch“ nach bereits 5 Runden auf den 1. Tabellenplatz in der 3. Liga für die 3. Mannschaft. Ein Aufstieg in die 2. Liga erscheint möglich. In der 1. Liga liegt nach 4 gespielten Runden die 1. Mannschaft auf dem 2. Tabellenrang. Auch die 2. Mannschaft mischt passabel im Mittelfeld der Elite mit. Auch beim heurigen Mazda-Maier-Turnier konnte das KT Stadt Feldkirch achtliche Erfolge verbuchen. So erreichte die Damenmannschaft den 2. Platz. Die Herrenmannschaft erkegelte den 8. Rang und die gemischte Mannschaft freute sich über den 11. Platz in der Herren-Mannschaftswertung. Damen-Einzelwertung darf sich Carmen Schatzmann über den 1. Rang freuen. (ver)